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Protokoll der Mitgliederversammlung am 21.01.2017 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Beginn:  18:01 Uhr 
 
Ende:  18:17 Uhr 
 
Ort: Steinhauerstraße 43 
 
Protokoll erstellt am 24.01.2017 

Tagesordnung 

 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Totenehrung 

4. Vorstandsbericht 

5. Bericht des Kassierers 

6. Verschiedenes 

 

Teilnehmer 

siehe Teilnehmerliste 

__________________________________ 
Alexander Klockemann, 1. Vorsitzender 

 

___________________________ 
Christian Katz, Schriftführer 

 



 

 ... 

1      Begrüßung  

1.1 Der 1. Vorsitzende Alexander Klockemann eröffnet die Versammlung und begrüßt 
alle Anwesenden. 

1.2 Er stellt fest dass satzungsgemäß und fristgerecht zur Mitgliederversammlung 
eingeladen wurde. 

1.3 Er beauftragt den Schriftführer Christian Katz mit der Erstellung des Sitzungs- und 
Abstimmungsprotokoll, sowie mit der Feststellung der Beschlussfähigkeit. 

 Es sind 34 wahlberechtigte Mitglieder anwesend. 
 Zum Abschluss fragt er die beschlussfähige Versammlung, ob etwas gegen den 

festgelegten Schriftführer spricht. Die Versammlung bestätigt den Schriftführer. 
 
2 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

2.1 Da keine Einwände gegen das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 
vorgebracht wurden, ist das Protokoll genehmigt. 

 
3 Totenehrung 

Mit Dankbarkeit und Respekt gedenkt die Versammlung im Rahmen einer 
Schweigeminute und musikalischer Begleitung den Verstobenen. 
Insbesondere denen, die im Feuerwehrdienst ihr Leben ließen.  
 

Es verstarb das Vereinsmitglied 

 

- Bernd Scheunert 

 

Die Anwesenden hatten sich zur Ehrung der Verstorbenen erhoben. 

 

4 Vorstandsbericht 

 Der Vorstandsvorsitzende berichtet über die Ereignisse im Jahr 2016. 

 Unter anderem spricht er die Gründung am 06.01.2016, mit all den Hindernissen 

beim Registergericht, und den daraus resultierenden Änderungen der Satzung an. 

Des Weiteren berichtet er über Aktivitäten,  

 

wie der Abschluss einer Vereinshaftpflichtversicherung,  

Übernahme der Internetseite der Feuerwehr Völksen,  

Anschaffung eines Hubwagens, 

- von Kleidung für die Kinder- und Jugendfeuerwehr,  

- von Zubehör für Meldeempfänger,  

- eines Tablets  

 



 

 ... 

und  

- von Werbemitteln. 

 

Für das Jahr 2016 wurde kein Haushaltsplan erstellt, auch für 2017 konnten auf 

Grund des erst im 2. Quartal 2016 angewachsenen Mitgliederbestandes keine 

größeren Projekte geplant werden. Es ist geplant für 2018 einen Haushaltsplan zu 

erstellen. 

 

Er beantragt die Haushaltsplanung erst ab 2018 auszuführen. 

 

Beschluss 

 
 Der Antrag wurde mit 34 JA Stimmen einstimmig angenommen. 

 

5 Bericht des Kassierers 

 Mitgliederbestand am 31.12.2016  81  

  

 Einnahmen: 7133,09 € 

 Diese setzen sich im weitesten aus Mitgliedsspenden, 

Mitgliedsbeiträgen und Spenden aus der Kameradschaftskasse 

zusammen. 

 

 Ausgaben: 4793,84 € 

 

Da der Vorsitzende in seinem Bericht schon detailliert über die Aktivitäten berichtet 

hat, verzichtet der Kassierer nochmals darüber zu berichten. 

 

Überschuss: 2339,24 € 

 

Sofern jemand Fragen zum Zahlenwerk hat, kann dieser sich gerne 

an den Kassenwart  wenden und auch Einsicht in die 

Einnahmenüberschussrechnung bekommen. 

 

Die Kassenprüfung wurde am 13.01.2017 durchgeführt, Kassenprüfer waren Karsten 

Fieber und Joachim Gustke, Karsten Fieber bestätigt die Korrektheit der Kasse und 

beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

 



 

  

 

Beschluss 

 
 Der Antrag wurde mit 29 JA Stimmen einstimmig angenommen. 

 

6 Verschiedenes 

Zum Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ sind keine Themen eingereicht worden, 
auch aus der Versammlung gibt es keine Punkte. 
 
Da der Tagesordnungspunkt „Grußworte der Gäste“ in der Einladung fehlt, 
bekommen die Gäste unter dem Punkt „Verschiedenes“ die Möglichkeit sich zu 
äußern, lediglich der Ortsbürgermeister Andreas Wietstock nimmt die Gelegenheit 
war, um darauf hinzuweisen das er nur in der Jahreshauptversammlung, die im 
Anschluss folgt, sprechen möchte. 

 


